「本部だより NO.23(2019-1)」をお届けいたします。この 6 月から松尾 彰前専務より専務理事を引き継ぎました藤本由紀夫です。よろしくお願い致します。 3 月以降の会の様子は以下のようです。

[平成31年度社員総会について]

6月2日(日)に広島大学工学同窓会社員総会がANAクラウンプラザホテル広島にて開催されました。午前中は第56回支部長会、午後から物故会員慰霊式、記念講演会、社員総会、懇親会が開催され、約100名の参加者がありました。その詳細は8月8日刊行予定の広島大学工学同窓会誌第142号に掲載されます。

[工学部ホームページへの掲載について]

平成 31 年 4 月より工学部ホームページ「活躍する先輩からのメッセージ」 http://hiroshima-u.jp/eng/ に第 14 組目の小林強志さん (I 11 卒,中外テクノス株式会社) と谷村英昭さん (先端研 2013 前期、株式会社 SCREEN セミコンダクターソリューションズ) が掲載されています。また、令和 1 年 7 月より第 15 組目の川端宏武さん (2011 年度博士前期修了,三菱電機株式会社) と陶山 剛さん (IV 2000 年度卒、株式会中電工) が掲載されています。いずれも広島大学工学同窓会から推薦された方たちです。

[令和元年度第一回先輩交流アワーについて]

広島大学大学院工学研究科の平成 31 年度第一回(通算第 9 回)講義「先輩交流アワー」が、工学研究科の学生情報発信基地「おもしろラボ」で令和元年 5 月 29 日に開催されました(写真)。講師は同窓会が推薦した工学部卒業生の川原光聖氏(I 13、三菱重工業コンプレッサ株式会社)です。約 20 名の機械系大学院生が参加してくれました。「要素エンジニアからオールランドプレーヤーへ」と題して、生産統括センター生産技術チームでの仕事についても語っていただきました。

[令和元年度新入生歓迎講演会について]

広島大学工学同窓会主催の「令和元年度新入生歓迎講演会」が4月4日に工学部新入生(約450名)と情報科学部新入生(約80名)に対して2回開催されました。講師はキューアンドエー株式会社 矢野良二氏 (I4)と株式会社ウルフ専務執行役員 八子知礼 氏(II9)です。

[第21回企業説明会を開催]

平成 31 年 3 月 2 日 (土)、4 日 (月)、5 日 (火)、第 21 回企業説明会を開催しました。 多くの企業に参加していただきました。 売り手市場の状況ではありますが、多くの学生さんに参加していただき、熱心に質問しておられました。







第21回企業説明会風景

[本部ニュース]

令和元年 7 月 5 日、東広島サイクルロードレース実行委員会主催のレースで、工学同窓会の建物の前のコースを疾走する自転車群を撮影しました。

